



Álvaro Saieh vende acciones de SMU por \$ 2.400 millones y su participación baja a 44,53%

POR BENJAMIN PESCIO

El empresario Álvaro Saieh volvió a enajenar una parte de su participación controladora en SMU -la matriz de Unimarc, Mayorista10, Súper 10 y Alvi-, con lo que esta sigue bajando de 45% de la propiedad.

La sociedad "Inversiones SAMS" vendió 14,4 millones de acciones para recaudar un poco más de \$ 2.400 millones, en una transacción informada

■ Enajenó 14,4 millones de acciones y recaudó más de \$ 2.400 millones.

el martes en la noche por la Bolsa de Santiago y que tuvo lugar el lunes.

La operación, equivalente a un 0,25% de la propiedad, dejó en 44,53% la posición

de Saieh en SMU a través de todos sus vehículos.

Servicio de la deuda

Las ventas accionarias están relacionadas con el vencimiento de las cuotas semestrales de las deudas contraídas por el empresario, según dijeron a **DF** fuentes relacionadas a CorpGroup, el *holding* del empresario.

Esto, dado que sus acreedores tienen acciones de SMU en garantía, y hay diferencias



El empresario Álvaro Saieh.

entre el valor de las cuotas que vencen y los pagos de dividendos de SMU, lo que obliga a realizar ganancias de capital en el mercado.

A lo anterior, se suma el

hecho de que el empresario no solo está pagando intereses, sino que también amortización de capital, bajo una estructura financiera creciente a medida que se

aproximan los vencimientos.

Las anteriores ventas de acciones de SMU por parte de Saieh tuvieron lugar en abril, momento en que su participación bajó del umbral de 45% que se había impuesto.

Las fuentes de CorpGroup dijeron que estas metas han cambiado, y que no alteran el control ejercido por el empresario.

También, indicaron que la salida de Southern Cross, cuya posición en SMU abarcaba alrededor de 11%, dejó a Saieh en una situación más holgada en lo que se refiere a mantener el control de la empresa, dado que el 11% del fondo de inversión quedó diluido en manos de varios inversionistas instituciones tales como AFP y compañías de seguros.